

Pág.: 24 Cm2: 142,0 VPE: \$170.163 Fecha: 19-10-2024 Tiraje: 5.200 Medio: El Pingüino Lectoría: 15.600 Supl.: El Pingüino Favorabilidad: No Definida

Noticia general Título: Más de 5.500 estudiantes recibieron beneficios estatales para estudiar

Gratuidad para el nivel educativo superior aumentó un 12% en la región

## Más de 5.500 estudiantes recibieron beneficios estatales para estudiar



La Subsecretaria de Educación informó los resultados de la postulación al Formulario Único de de Acreditación Socioeconómica (FUAS) del Ministerio de Educación, que otorga beneficios estatales a estudiantes de nivel superior durante este año.

El total de beneficiarios provenientes de Magallanes alcanzó un total de 5.503, independiente de dónde estén estudiando; de aquellos 4.631 recibieron gratuidad, 601 becas

y 271 Fondo Solidario de Crédito Universitario. Valentín Aguilera, seremi de Educación, expresó que "estas cifras son la confirmación del compromiso que tiene el Gobierno del Presidente Gabriel Boric con la educación

en nuestro país. Más de un 12% aumentó este año la gratuidad para los estudiantes".

Balance nacional El Estado asignó 703.827 beneficios estudiantiles a 698.507 personas. Del total de beneficios asignados, 569.858 (80,97%) correspondieron a la gratuidad, 106.828 (15,18%) a becas de arancel y 27.141 (3,86%) al Fondo Solidario de

Crédito Universitario.
Un 54,8% de quienes fueron beneficiados con la gratuidad pertenece al sistema universitario y el 45,2% restante están matriculados en la educación técnico profesional.